

## ABSTRAK

**GINES NOVRIANI, 1210813007. Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas. Padang 2016. Judul Skripsi: Alasan dan Dinamika Istri Tinggal di Rumah Suami dalam Masyarakat Minangkabau (studi kasus: Nagari Padang Gantiang Kabupaten Tanah Datar Provinsi Sumatera Barat). Jumlah halaman 92 halaman. Pembimbing I Dr. Alfian Miko, M.Si, Pembimbing II Dr. Bob Alfiandi, M.Si.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh suatu kebiasaan yang telah terjadi dalam Adat Minangkabau yaitu keluarga yang telah menikah tinggal di rumah istrinya bukan di rumah suami, tapi sekarang ada beberapa orang yang tinggal di rumah suaminya. Tujuan penelitian ini adalah 1) Mendeskripsikan alasan dan dinamika istri tinggal di rumah suami dalam masyarakat Minangkabau. 2) Mendeskripsikan konsekuensi sosiologis terhadap peran dan interaksi istri tinggal di rumah suami dalam adat Minangkabau.

Untuk memahami permasalahan ini, peneliti menggunakan teori strukturasi yang dikemukakan oleh Anthony Giddens. Penelitian ini menggunakan metode hermeneutika ganda dengan tipe deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi terlibat dan wawancara mendalam. Pemilihan informan adalah dengan teknik purposive sampling.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa alasan istri tinggal di rumah suami dalam masyarakat Minangkabau ada empat macam yaitu merawat mertua, pekerjaan, rumah kosong dan ekonomi keluarga istri yang tidak memadai. Sedangkan tujuan yang kedua tentang konsekuensi sosiologis terhadap peran dan interaksi istri tinggal di rumah suami dalam adat Minangkabau ada dua macam yaitu menganggap istri seperti anak kandung dalam keluarga dan terjadinya konflik antara istri dengan keluarga suami. Merujuk pada pendapat Giddens bahwa terdapatnya interaksi dualitas antara pelaku dan struktur. Informan Pelaku dalam penelitian ini adalah istri yang tinggal di rumah suami, sedangkan informan pengamat *datuak* Nagari Padang Gantiang, *bundo kanduang* dan masyarakat sekitar. Sedangkan struktur ada sebagai mengekang (*constraining*) dan memberdayakan (*enabling*). Berdasarkan fenomena penelitian ini terjadi ada beberapa kasus di Nagari Padang Gantiang tidak merubah adat yang lain walaupun keluarga tinggal di rumah suami.

Kata kunci: Dinamika, alasan, istri, rumah suami, adat.